



# きずな

安久小学校だより 令和4年1月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、  
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

令和4年となり、早くも1か月が経とうとしております。ご挨拶が遅くなりましたが、今年もよろしくお願い申し上げます。

7日の始業式では、大谷翔平選手の小学校時代の話をして、「一生懸命」に取り組むと夢に近づくといいこと、今の仲間と生活するのも3月までなので、お互いに思いやりの気持ちをもって過ごしてほしいということをお話しました。あたたかい家族のような学校になるといいなと思います。

3学期は、あっという間に過ぎます。一日一日、一瞬一瞬を大事に過ごしていきたいと思っております。子供たちにとって有意義な3学期になるように、全職員で全員の子供たちを指導、支援していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 避難訓練

1月14日に火災を想定した避難訓練を行いました。

全校で訓練を行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各学級での実施としました。

避難する時に大切なこと「お（おさない）は（走らない）し（しゃべらない）も（もどらない）ち（近づかない）」や、避難する時は、窓や扉を閉めること、口や鼻をハンカチ等で覆うことなどについて確認して、時間差で学級ごとに避難場所まで移動しました。子供たちは真剣に取り組んでいました。

空気が乾燥する時期です。ご家庭でも火の取り扱いには十分気を付けてください。



## 全国学校給食週間

1月24日から30日までは全国学校給食週間です。

子供たちは、給食を支えてくださっている方々に感謝の気持ちを書きました。

安久小学校の歴史を見ると、昭和33年5月にミルク給食が始まったこと、昭和52年5月（毎週水、金曜日）に米飯給食が始まったことが書かれていました。



【1年生の給食当番です】



【28日は全国学校給食週間献立でした】

3学期から、1年生は6年生に見守られながら、給食当番を頑張っています。

## 新型コロナウイルス感染拡大防止

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、毎朝の検温や健康チェックカードの記入などの御協力ありがとうございます。学校でも「手指消毒」「換気」「マスク着用」「密を避ける」ことに気を付けながら生活しています。放課後は、職員が教室やトイレなどの消毒もしています。

まん延防止等重点措置の適用が決定した1月中旬から、昼休みの運動場・図書館利用は、一学年ずつになりました。感染予防をしながら、子供たちにとって充実した学校生活を送れるように最善の方法を考えていきたいと思っております。

保護者の皆様の御理解、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。